
                    

                   COMPTE RENDU CA DU 13/11/2023 
 

 

Préambule : 
19h : échanges avec membres/représentant(e)s de la commission animation : 
Cet échange était souhaité par les membres du CA, comme pour les salariés, afin de se connaître si ce n’était 

pas le cas ou faire un point des besoins/attentes des uns et des autres pour cette saison 2023/2024. 
Pour commencer, le retour des premières animations est très bon, « ça parle animation dans les 

créneaux/tournois ». L’équipe essaiera de faire un retour sur les événements 3 semaines après leur 

déroulement. 

Les membres de la commission : Stéphanie, Honui, Raynald, Pauline et Elorri ont apprécié être soutenus dans 

leurs propositions. 

Ils ont veillé dans le planning annuel à intégrer des lieux différents, des activités différentes et des jours 

différents…à la fois pour toucher le plus de personnes mais sans impacter toujours les mêmes. 

Ils ont une ancienneté de 6/7 saisons max au club, un constat de relancer des actions qui avaient été initié par 

Raynald, il y a quelques années, sans trop d’engouement à l’époque. 

Pour un fonctionnement amélioré, une ligne comptable spécifique sera identifiée afin de créer ses propres 

ressources et ainsi financer les actions futures dont la commission s’engage à faire les bilans financiers. A 

l’heure actuelle, la team doit créer ses propres ressources (le club ne pouvant investir). En prévision, une 

tombola dont le timing (fin sur le jeune et vétérans) est peut-être un peu court, un tournoi à thème, un vide 

dressing.  

Des sponsors ont d’ailleurs participé, qu’il faudrait rendre visible (rajouter logos sur site du club, stand sur le 

tournoi, mail remerciements ...). En réflexion, un lieu de convivialité mais suspendu au réengagement avec 

Planet pool ou pas. 

Il faudra mettre l’affiche avec le QR code du livret animation dans nos gymnases, veiller aux droits photos 

(remplir un document avant les événements ?) 
Ce serait bien aussi d’avoir un interlocuteur identifié au sein du CA pour faire le lien avec cette commission. 

Claire se propose de jouer ce rôle. 
 
20h : échanges avec salarié(e)s/représentant(e)s  
Léo et Guilhem sont présents pour évoquer ce démarrage et préciser certains points. 
Léo (arrivé en 2021), qui entame un virage dans sa professionnalisation (après un début d’étude en génie 

mécanique) via un CQP badminton en vue du DE Badminton, a été surpris de la masse de choses à faire, 

répondre, traiter, etc…le rush a duré jusqu’à la toussaint. Il apprécie le tutorat informel avec Mathieu le mardi 

soir. 
Guilhem, pour sa part, commence à éprouver de la fatigue avec son DE et les missions du club à gérer de front. 

Ils évoquent le manque de documents d’appui sur les délais à tenir pour certains événements, les coordonnées 

des interlocuteurs. 
L’ambiance est bonne dans l’équipe, certaines missions doivent être un peu mieux définies vis-à-vis des 

salariés (c’est aussi un retour eu par Jérôme et Claire sur les entretiens informels) 
Un petit ping-pong de questions/réponses se met en place entre les membres du CA et eux sur différents 

thèmes. La dotation « coachs » n’est toujours pas arrivée malgré des commandes passées il y a plus de 2 mois. 

Les groupes des 8-11ans sont les plus complexes à s’occuper. 
Dans la diffusion d’informations, un Whatsapp business pourrait permettre une communication plus facile et 

rapide à l’ensemble des adhérents- à creuser 

 
Jérôme, en tant que secrétaire, s’engage à améliorer ce point en actualisant les documents existants. 
A la suite de ces discussions, les membres du CA se retrouvent entre membres. 

 

 

 



 Début de la réunion à 20h15 : 
1) Point administratif :  
 -suivi salariés (retour des entretiens informels, fiche de mission…) 
Guilhem, Camille, Léo ont eu un temps d’échanges depuis le début d’année. Moins formel avec Carla qui sur 

un contrat 10h. Un point officiel sera organisé en décembre avec Claire et Jérôme comme tuteurs afin 

d’évoquer le début d’année et voir les échéances de seconde partie de saison. 
Comme évoqué dans les échanges de début de CA, de nombreux documents doivent être mis à jour pour 

soulager et accompagner nos salariés qui découvrent les nombreux fonctionnements et missions du club pour 

la première fois. En terme matériel, il faut statuer sur le fonctionnement de l’imprimante N&B. En revanche, 

le début d’année en termes de dynamisme, investissement et solidarité est extrêmement réconfortant et 

motivant. 
 -licences/adhérents 
Un gros départ d’année avec près de 380 personnes à mi-novembre (adhérents + double licence)  
 -demande stage STAPS 
Quentin Canioni se propose dans le cadre de sa première année de STAPS (50h de stage), d’aider sur nos 

créneaux. Les jeunes 8-11ans et le minibad sont les cibles prioritaires du club. Jérôme doit le rencontrer pour 

accorder ses attentes et celles du club.  
 -listing besoin de compétences (réseaux sociaux, vidéo, automatisation tâches – documentation) 
Les besoins seraient des compétences, sous forme de bénévolat, sur la mise à plat et l’optimisation de notre 

gestion des réseaux sociaux (uniformisation, accès,), le sponsoring (voir un service civique avec un profil 

carrière sociale). Enfin, l’idéal serait un comptable qui pourrait éventuellement nous permettre de diminuer 

fortement les coûts du cabinet comptable actuel. 
  
2) Point trésorerie : 

-situation/projections – solutions 
Au 1er septembre, il y a un découvert en banque de - 36140 euros réparti comme suit : 

• Crédit Mutuel = - 13757 euros 

• Crédit Coopératif = - 22383 euros 

Julien et Philippe ont repris la trésorerie à la suite de la démission de Marc, ont établi un plan de trésorerie 

lors d’une journée non-stop de travail (il reste encore des points à étudier). 

A ce jour, s’il n’y a pas une rentrée de trésorerie très rapidement, nous ne pourrons pas payer les charges 

(salaires + charges sociales) jusqu’à la fin de l’année. 

La question du maintien du TOP12 et les conséquences d’un retrait sont partagés, l’enjeu en est aussi l’avenir 

du club. Une décision sera prise sur un CA spécifique « comptabilité » le 11 décembre à 20h30 après études 

de différentes options et la rencontre de nombreux partenaires pour étudier les aides exceptionnelles 

possibles. 
-organisation/fonctionnement 2023/2024 

A voir selon les objectifs du club et si de nouvelles personnes se proposent de donner un coup de main à la 

suite de l’assemblée générale. 
Le Drive doit être réorganisé pour être simplifié et il faut modifier les droits pour donner accès à Philippe. 

-actions (stages adultes, idées cadeaux noël, calendrier) 
Les stages adultes doivent reprendre pour apporter de la ressource. Les bons cadeaux pour les séances 

individuelles (proposer un visuel) permettraient aussi une rentrée de trésorerie. Toutes les idées sont à 

prendre. 
Le CA répond favorablement à la demande de la team animation pour agrémenter la tombola : 5 séances 

individuelles avec volants-Jérôme enverra un mail à Honui en charge des lots. 
-partenaires 

Attente de la convention + aide du Planet Pool 
Un RDV doit être pris avec TMH avant la fin d’année 
Léo a pris en charge la mise à jour de la plaquette et la recherche de sponsors pour la saison 2024/2025 

maintenant que la partie « licences » s’est stabilisée. 
 

 



3) Saison 2023/2024 
-créneaux / point sur les nouveautés / charte 

Tous les créneaux sont bien remplis. Succès du jeudi au CREPS qui, entre les entraînements et les terrains 

restants, affiche un bon remplissage.  
Charte pour le jeu libre affichée…il faudrait mettre un maximum de 18 personnes en attente pour déclencher 

les 42pts. 
Les séances individuelles sont ouvertes aux extérieurs  
Sylvie n'apparaît pas sur Poona, à corriger avant AG. 

 
-contrat EPHOR / Yonex 

Réunion 15/11 novembre pour évoquer : les délais sur le textile et les mauvaises tailles femme, qualité du 

flocage, prix final des survêtements (modifié depuis notre choix de l’an passé), bon à tirer pour maillots Acad 

jeunes, l’échéancier de livraison des volants, le shooting photo sur J05 et le déménagement à Pessac. 
Il faudra caler une animation sur un de nos créneaux en 2024. Quelques aléas avec Thomas, employé d’EPHOR 

qui n’est pas forcément remplacé durant ses absences à l’international, ce qui engendre des retards. Le 

cordage des raquettes connait un net succès, mais vigilance sur la tension demandée. 
 

-premiers résultats IC 
De bons résultats dans l’ensemble de toutes nos équipes. 

-perspectives 3ème journée à domicile TOP12 
Salim, sous réserve, et Claire doivent venir donner un coup de main. Réflexion pour une installation le vendredi 

afin de mettre un côté convivial à l’installation et partager entre adhérents. Sportivement, l’équipe est calée 

pour répondre aux nécessités de trésorerie. 
-textile jeunes 

Pour l’académie espoir (cf. « contrat EPHOR/Yonex), pour l’école de jeunes, les tailles des joueurs ont été 

prises pour un devis de textile par Jérôme. A caler, comme évoqué lors du CA de septembre la redistribution 

de ce que nous avons en stock donné par les joueurs 
-suivi académies 

La communication est plus fluide, le suivi documentaire plus régulier. Le rythme de croisière semble être pris. 

Le nombre de joueurs est bon. 
Seul bémol, la possibilité de mettre en place les accompagnements énoncés dans notre plaquette. 
 
4) Préparation AG 
Préparation du document de présentation par Emeline et les personnes impliquées. 
Une réunion avec la mairie est prévue dans la salle pour un point trésorerie, ce sera l’occasion de voir ses 

caractéristiques. 
Les courses seront missionnées à nos salariés 
Jérôme se charge du décompte des pouvoirs et PV de séance. 
 
5) Préparation tournoi j&v 
Très peu de jeunes inscrits, si on maintient, cela demande un nouveau site (pourquoi pas Coubertin à la 

place du jeu libre ?) mais aussi un juge-arbitre de plus, des bénévoles dispatchés, récompenses en plus, 

etc…finalement décision de rester sur uniquement un lieu avec les vétérans pour optimisation. Vu le 

nombre, on doit bloquer les inscriptions et simuler un premier échéancier. 
Pour compenser une éventuelle déception des jeunes joueurs, prévoir un événement dans la saison avec 

eux. 
Hugo doit montrer à Léo comment fonctionne Badnet. 
Sylvie se propose de continuer à gérer la buvette avec Julien pour les courses. A noter que Bastien Corre 

travaille dans le vin. 
Une communication sera faite aux joueurs talençais pour amener quelque chose à la buvette. 
Réunion de préparation le 22/11 à 18h à Coubertin. 
 

6) Sujets divers  
 -action "découverte de votre club" du cogibad 



Ouvert sur le principe axé sur notre école de jeunes 
 -challenge talençais 
Autorisation en cours, disponible sur Badnet.  
 -retour formation juges de ligne 
Un succès, 13 personnes ont répondu dont quelques extérieurs. Validation de tous les participants 
 -fonctionnement CREPS 
Des badges pour les réguliers et des bracelets pour les Interclubs seront laissés dans notre casier pour 

répondre au plan Vigipirate 
 -bilan U17 
Le point sera à jour pour la réunion du 11 décembre 
 -participation action avec Ephad 
Demander des précisions sur le projet, les moyens, logistique et public visé- mail de Jérôme 
 - Avantages Andrea Bousseau / mise à jour Avantages joueurs 
Selon les avantages joueurs, 2 critères à valider : participation régulière à une équipe IC + adhésion à un 

entraînement compétiteur. Il faut vérifier cela et faire une réponse ensuite. A priori, andrea n’a pas ce profil 

donc 70 euros. 
Les avantages compétiteurs sont obsolètes. Travail à activer 

-participation Marie Batomène aux entraînements académie Elite plus possible/ demande intégration 

aux groupe N/R 
Ok sur le principe, financement comme une double licence (185euros) 

-actions CQP sollicitées par Léo 
Mettre à jour dossier sponsoring. Participer à au moins 2 minibad avec mise en place d’une organisation de 

2h30 (par exemple : 10h-12h30, un fin décembre et un entre janv et avril) 
 -facilité les paiements 
Création de QR code pour les volants (test concluant durant CA) = évite le déplacement de cash 
 -possibilité de 2 candidats DE 
Jérôme se renseigne si Léo et Camille qui y réfléchit pourrait postuler sur la même session 

-clarification planning 
Suite au retour de Guilhem, il faut le placer sur séances indiv du vendredi de l’académie Elite et essayer de 

caler des temps de suivi en compétition. 
Attention à l'enchaînement de Carla : séances indiv/ entraînement D8/R5. Guilhem fera les séances car il les 

débute puis les terminent. 
 -les nouveaux filets sont installés à Victor Louis (collège avec caisse et Lycée) 

 

 

 
Fin de la réunion à 23h05 

 


